

Diez mil personas ya visitaron muestra “Museo Newton”

Un éxito ha sido la exposición “Museo Newton” en Sala de Arte Casa Collahuasi, congregando a cerca de 10 mil visitantes.

Con el propósito de seguir captando la atención de la comunidad, se incorporaron en agosto tres nuevas experiencias interactivas, totalizando ocho propuestas relacionadas con el legado del científico inglés Isaac Newton.

El montaje forma parte de la línea de trabajo “Impulso Educativo” de Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, que busca fortalecer los procesos de enseñanza con in-



CEDIDA

LA EXPOSICIÓN ESTARÁ DISPONIBLE HASTA EL 30 DE AGOSTO.

novaciones y nuevos aprendizajes.

La exhibición se presenta con entrada liberada hasta el 30 de agosto en

Baquedano N°930, de lunes a viernes de 08:30 a 13:00 horas y de 14:00 a 18:00 horas, y los sábados de 10:00 a 14:00 horas. ☺